

Maestros protestan frente a Palacio de Gobierno, exigen aumento salarial

Por: Carlos Enríquez. 17/11/2023

Más de 100 integrantes del Movimiento Magisterio Unido Nuevo León se congregaron frente al Palacio de Gobierno para realizar una manifestación pacífica y demandar al Gobierno del Estado un aumento salarial proporcional a la inflación.

Los maestros denunciaron que las autoridades estatales no les han brindado una respuesta oportuna y amagaron con hacer **paro de labores** en caso de que no reciban una respuesta oportuna de las autoridades.

“Queremos Solución o paramos Nuevo León”, “¡Paro Laboral, Paro Laboral!”, “Ya no queremos ser los pobresores”, fueron algunas expresiones durante la marcha que recorrió alrededor del palacio cerca de las 20:30 horas.

La marcha fue breve y recorrió las calles Zuazua, Washington e Ignacio Zaragoza, generando breves congestionamientos viales que no requirieron de intervención de más de un elemento de tránsito de Monterrey.

Los representantes del movimiento entregaron formalmente un pliego petitorio, exigiendo respuestas inmediatas y resolutivas a sus demandas.

Las exigencias abarcan no solo el aumento salarial, sino también mejoras generales en las condiciones laborales de los profesionales de la educación.

- Aumento salarial para los docentes.
- Actualización del salario conforme a la inflación.
- Salario justo y digno acorde con las funciones y responsabilidades en el sistema educativo mexicano.
- Salario justo según el nivel académico de los profesionales de la educación.
- Negociación de un modelo de jubilación digna.
- Mayor presupuesto para promoción horizontal.
- Masificación de contratos trabajados por más de 3 años.
- Eficiencia en el pago de interinatos.

- Cambios de Centro de Trabajo sin estar sujetos a cumplir 2 años en el mismo.
- Inclusión de docentes en el bono de Faja y Lentes.
- Recuperación de la oportunidad de participar para obtener el premio de Mérito Docente.

En el marco de estas demandas, el Movimiento Magisterio Unido Nuevo León solicitó el apoyo, protección e intervención de las autoridades para ser escuchados y tomados en cuenta.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: abcnoticias

Fecha de creación

2023/11/17